

**2016.SR.000178**

**Postulat Hans Ulrich Gränicher (SVP): Fehlende Beschilderung von touristisch wichtigen Objekten und Sehenswürdigkeiten in der Stadt Bern – Ausarbeiten eines Konzepts und Realisierung fehlender Wegweiser und Routeninformation**

Erfreulicherweise wird Bern zunehmend als wichtige Tourismusstadt wahrgenommen. Wer einige Tage in Bern weilt, der möchte zu den wichtigen Orten der Stadt Bern geführt werden. Für Velofahrende gibt es eine flächendeckende Beschilderung der Routen und der möglichen Zielorte. Für zu Fussgehende fehlt eine entsprechende Beschilderung. Oft sieht man Touristinnen und Touristen suchend mit kleinen Stadtplänen ziellos umherirren.

Ist es dem Gemeinderat auch schon aufgefallen, dass andernorts touristisch wichtige Orte beschildert sind? In der Stadt Bern aber Touristinnen und Touristen mit gezücktem Stadtplan oft ziellos umherirren!

Die Unterzeichnenden bitten deshalb den Gemeinderat der Stadt Bern ggf zusammen mit Bern Tourismus und weiteren Interessierten ein Konzept zur besseren Beschilderung von Sehenswürdigkeiten, Museen und kulturell wichtigen Orten zu erarbeiten und vom zuständigen Gremium die erforderlichen finanziellen Mittel zur Realisierung des Wegweiserkonzeptes bewilligen zu lassen.

Bern, 18. August 2016

*Erstunterzeichnende: Hans Ulrich Gränicher*

*Mitunterzeichnende: Roland Jakob, Manfred Blaser, Alexander Feuz, Philip Kohli, Michael Daphinoff, Christophe Weder, Bernhard Eicher, Kurt Hirsbrunner, Hans Kupferschmid, Milena Daphinoff, Rudolf Friedli, Barbara Freiburghaus, Isabelle Heer, Kurt Rüeegsegger, Henri-Charles Beuchat, Andrin Soppelsa, Vivianne Esseiva*